
Centri  Estivi  Pubblicato  sul  sito  istituzionale  del  Comune  di
Giulianova l’avviso pubblico destinato a soggetti pubblici e privati

Lungomare centrale Giulianova Foto Archivio

E’ stato pubblicato sul sito web istituzionale del Comune di Giulianova l’avviso pubblico di manifestazione di interesse
all’organizzazione di centri estivi. Il Comune di Giulianova, in esecuzione della deliberazione di Giunta Comunale n.100 del
15 giugno 2021, intende raccogliere le manifestazioni di interesse di soggetti pubblici e privati all’organizzazione nell’estate
2021 di centri estivi per bambini e ragazzi di età compresa dai 3 ai 18 anni, con l’obiettivo di rilevare la potenzialità di
offerta socio-educativa estiva del  territorio.  Possono presentare manifestazione di  interesse soggetti  pubblici  e  privati  che
intendono organizzare centri estivi devono essere rivolti ad almeno uno dei seguenti gruppi: ai bambini in età di scuola
dell’infanzia (da 3 a 5 anni), a ragazzi in età di scuola primaria (da 6 ad 11 anni), ad adolescenti in età di scuola secondaria
(da 12 a 18 anni). I centri estivi devono essere organizzati in strutture ubicate nel territorio del Comune di Giulianova e
devono essere organizzati nel rispetto delle disposizioni nazionali e regionali dettate per il contenimento dell’epidemia da
COVID-19. Il Comune potrà approvare e disciplinare criteri e modalità di erogazione di misure di sostegno all’organizzazione
dei centri estivi inseriti nel suddetto elenco quali: rimborso delle somme relative ad esoneri o riduzioni delle rette a carico
delle famiglie; rimborso forfetario quale contributo per la pulizia, igienizzazione ecc. degli spazi utilizzati; disponibilità degli
spazi  di  proprietà  comunale,  laddove si  renda necessario.  Gli  interessati  dovranno far  pervenire  le  manifestazioni  di
interesse entro  le  ore  13.00 di  venerdì  26  giugno 2021.  L’istanza dovrà  essere  inoltrata  esclusivamente all’indirizzo
protocollogenerale@comunedigiulianova.it  e  nell’oggetto  della  mail  dovrà  essere  indicato  “Manifestazione di  interesse
all’organizzazione di centri estivi estate 2021”.

Giulianova. Lega Salvini Premier: al consigliere Pietro Tribuiani
chiediamo una migliore partecipazione.
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Lega per Salvini di Giulianova – FOTO ARCHIVIO

Apprendiamo dalla stampa dell’ ennesima lamentela del sig. Pietro Tribuiani contro il partito della Lega che, proponendolo 
come candidato sindaco alle scorse amministrative, lo ha sottratto all’ anonimato in cui versava da sempre e, grazie all’
impegno e alla  serietà degli altri candidati della lista e dell’ intera coalizione ( ha riportato meno voti delle liste collegate) ,
oggi ha l’ onore di sedere in un assise civica se pur in opposizione.

Invece dei soliti e inconsistenti sproloqui da bar di terz’ordine, gioverebbe maggiormente che il consigliere facesse delle
proposte sensate in consiglio comunale  che potrebbero certamente essere di maggior ausilio alla buona amministrazione
del bene comune. Si consiglia di non perseverare nelle oziose polemiche e nei continui attacchi ad personam che non
pagano, si cominci piuttosto a collaborare  con l’ intero consiglio comunale per migliorare lo sviluppo della città; ci saranno
nuove occasioni per candidarsi e valutare quanto si è dato.

 

Lega Salvini Premier Giulianova

Giulianova.  La  Giornata  Mondiale  del  Donatore  di  Sangue  ha
segnato per la FIDAS-C.U.O.R.E. un traguardo importante.
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Kursaal

Il 14 giugno si è svolta infatti la premiazione, in presenza, delle classi 5C De Amicis e la 5C Don Milani di Giulianova, vincitrici
del “1 Concorso Gocciolino”. Dopo gli incontri a distanza organizzati dai volontari dell’associazione, grazie al coinvolgimento
del 1 e 2 Istituto Comprensivo di Giulianova, i ragazzi delle classi quinte hanno realizzato dei disegni sulla donazione di
sangue che sono stati pubblicati sulla pagina Facebook della FIDAS C.U.O.R.E.  dall’8 al 12 giugno e hanno ricevuto like da
parte dei votanti.

Le classi vincitrici insieme alle rappresentanti, le insegnanti e le Vicipresidi dei due istituti, sono state premiate presso il
campo di atletica dai volontari dell’associazione.

Alla manifestazione ha partecipato la Vicesindaco del comune di Giulianova Lidia Albani, che ha ringraziato le scuole per
aver dato la loro disponibilità alla sensibilizzazione e si è complimentata con i ragazzi per i bellissimi lavori svolti.

Alla fine della premiazione, alla consegna del premio, i ragazzi si sono lanciati in una  gioiosa esplosione per la vittoria che
non  ha  lasciato  sicuramente  indefferenti  i  partecipanti  che  hanno  vissuto  con  loro  questi  mesi  di  incontri  non  sempre
agevolati dalla tecnologia, ma soprattutto la preparazione dei lavori che sono l’espressione massima di quanto è stato
trasmesso sulla donazione del sangue.

Al calare del sole si è illuminato di uno splendido rosso, il palazzo Kursaal, uno dei simboli rappresentativi della città, in
onore dei donatori di sangue del territorio che ogni giorno danno il loro prezioso contributo.

Giulianova. Incendio di via Marzabotto Il  sindaco Costantini firma
la revoca parziale dell’ordinanza
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 Il sindaco Jwan
Costantini  ha  firmato  la  revoca  parziale  dell’ordinanza  sindacale  n.114,  che
disponeva disposizioni urgenti che i cittadini dovevano adottare nel raggio di 1 km
dall’area interessata dall’incendio in  via  Marzabotto,  per  la  tutela  della  salute
pubblica.  Tali  disposizioni  sono state revocate,  con l’eccezione dell’interdizione
dell’uso  ed  accesso  del  fabbricato  interessato  dall’incendio,  fino  a  verifica  e
attestazione  della  stabilità  e  sicurezza  dell’edificio.

Presentati i nuovi servizi e reparti dell’ospedale di Giulianova Il
sindaco Costantini: “E’ una svolta per la città dopo anni di tagli”

Sala Consiliare del Comune

Questa mattina, nella sala consiliare del Comune di Giulianova, si è tenuta una conferenza stampa per illustrare le novità
che  riguarderanno  la  riqualificazione  dell’ospedale  “Maria  SS  dello  Splendore”.  Hanno  preso  parte  all’incontro  con  i
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giornalisti l’onorevole Luigi D’Eramo Segretario regionale della Lega, il parlamentare Antonio Zennaro, il direttore generale
della  Asl  di  Teramo  Maurizio  Di  Giosia,  il  dottor  Paolo  Calafiore,  il  consigliere  regionale  Simona  Cardinali,  il  sindaco  Jwan
Costantini, il presidente del Consiglio Paolo Vasanella e l’assessore comunale Paolo Giorgini. Per l’ospedale di Giulianova
l’azienda sanitaria locale propone un’organizzazione che consentirà, da un lato, la gestione ottimale dell’Emergenza-Urgenza
con stabilizzazione e trattamento del paziente clinico e dall’altra la governante di tutti i bisogni sanitari della popolazione
afferente. “L’organizzazione prevede tre steps con la riqualificazione della rete ospedaliera – dichiara il direttore Di Giosia –
la  riqualificazione  dell’attività  territoriale  con  incremento  di  servizi  per  la  riduzione  delle  liste  d’attesa  e  della  mobilità
passiva e l’elaborazione di  un piano integrato di  intervento sull’area “parco Cico Mendez” ed ex Ospizio  Marino,  da
sottoporre al Comune di Giulianova per la valorizzazione dell’intera area, da poter investire sul presidio. L’ospedale giuliese
serve un bacino d’utenza di circa 80.000 abitanti e per le sue peculiarità e la sua posizione riveste una notevole importanza
nel riordino della rete ospedaliera della Asl di Teramo. Tutte le attività ospedaliere verranno concentrate sul lato est del
presidio dove il Pronto soccorso, recentemente ampliato, ospiterà 5 posti letto di osservazione breve dedicati ai codici rossi,
con possibilità di isolamento di pazienti affetti da patologie infettive. Inoltre il personale del ps di Giulianova sarà formato per
acquisire specifiche competenze nell’ambito delle emergenze-urgenze pediatriche, grazi anche all’attivazione di un servizio
di consulenza il telemedicina con il reparto di Pediatria di Teramo. Il reparto di Chirurgia diventa UOC (Unità Operativa
Complessa)  con  un’Unità  Semplice  Dipartimentale  di  Day  Surgery  Aziendale.  Ed  ancora  una  UOS  di  Ortopedia  e
Traumatologia Articolare con una Unità Operativa Semplice di Ortogeriatria, in cui convivranno medici, ortopedici e geriatrici,
integrata con il reparto Hub di Teramo. Avremo anche un’Unità Semplice di Anestesia e Rianimazione, un laboratorio analisi
con relativo adeguamento dei  locali  UOS,  Radiodiagnostica con relativo potenziamento ed implementazione di  nuove
strumentazioni, realizzazione del nuovo reparto di Medicina (UOC), mentre si sta verificando anche la possibilità di inserire
nel presidio ospedaliero giuliese sedute di Oculistica con il dottor Paone, responsabile dellOculistica dell’ospedale di Atri”. Il
manager della Asl teramana Di Giosia ha anche evidenziato che la riorganizzazione della rete ospedaliera è stata strutturata
in modo da essere attrattiva per le nuove generazioni professionali, consentendo di utilizzare gli operatori sanitari nei vari
presidi ospedalieri, in base alle necessità e alle peculiarità professionali. Il direttore generale ha poi insistito sulla necessità
di un ospedale di secondo livello nella città di Teramo. “Ringrazio l’assessore Nicoletta Verì e il  direttore dell’azienda
sanitaria regionale Pierluigi Cosenza per l’impegno che stanno portando avanti in merito all’organizzazione della nostra rete
ospedaliera – dichiara l’onorevole D’Eramo – stiamo assistendo ad un notevole cambio di marcia rispetto al passato, dove la
vecchia politica sanitaria ha letteralmente smantellato la sanità teramana. Un ringraziamento al direttore Di Giosia per
l’impegno profuso in quest’opera di ristrutturazione ed il sindaco Costantini, primo cittadino appassionato ed attento alla
difesa delle esigenze della propria comunità. La politica che oggi proponiamo è fatta di concretezza, ascolto e confronto con
i cittadini. Ricordiamo la funzione strategica dell’ospedale giuliese soprattutto in estate, quando la città arriva a toccare
punte di 600 mila presenze. Invitiamo anche gli avversari politici all’unità e alla collaborazione u tematiche vitali come la
sanità e non ad attacchi, che seppur facenti parte del gioco politico, qualora si dimostrino strumentali risultano essere solo
nocivi  e  a tratti  isterici”.  “La sanità non è un tema da colore politico,  né può essere oggetto di  superficiale propaganda –
dichiara il parlamentare Zennaro – ma è necessario entrare nel dettaglio ed ascoltare le esigenze dei cittadini. Negli anni
abbiamo assistito allo smantellamento della struttura sanitaria giuliese, che, un po’ alla volta è stata smembrata. Oggi,
invece, ci troviamo a parlare di investimenti e riqualificazione dell’ospedale, come perfettamente illustrato dal direttore Di
Giosia, che voglio ringraziare, unitamente al sindaco Costantini, per l’incessante impegno”. “La nostra azienda sanitaria
vuole  investire  sulla  dinamicità  dell’ospedale  di  Giulianova  –  dichiara  il  dottor  Calafiore  –  che  vada  a  eliminare  le  liste
d’attesa e la mobilità passiva, con l’intento di restituire ai cittadini una struttura sanitaria che sia pratica, veloce e sicura”.
“Siamo  orgogliosi  che  la  riqualificazione  della  rete  ospedaliera  regionale  parta  oggi  da  Giulianova  –  dichiara  il  sindaco
Costantini – ascoltare il direttore Di Giosia illustrare tutte le novità previste per il nostro ospedale, una serie di reparti e
servizi mai visti prima, è proprio il segnale di svolta e di rilancio del nostro nosocomio, che interagirà anche con l’università.
E’ finita la politica dei tagli, con un cambio di rotta che ci presenta un’offerta sanitaria in evidente crescita”.

Sono partiti  oggi  gli  interventi  di  manutenzione  del  verde,  di
pulizia  e  messa  in  sicurezza  alla  ex  Colonia  Rosa  Maltoni  di
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Giulianova.

Colonia Rosa Maltoni Mussolini

 “Si ringrazia l’Invimit (Investimenti Immobiliari
Italiani Sgr spa), che dal 2018 gestisce la proprietà dell’edificio storico giuliese, per aver accolto le nostre richieste – dichiara
il sindaco Jwan Costantini – ed aver dato seguito alle promessa fatte, iniziando oggi ad intervenire sulla cura del verde. Sarà
nostra premura controllare tutti gli interventi che interesseranno la ex Rosa Maltoni. Tra questi, partiranno a giorni, i lavori di
messa in sicurezza del cancello e del recinto esterno. La struttura storica certamente ritroverà decoro in attesa di una nuova
destinazione d’uso”.

Il  sindaco  Costantini  firma  l’ordinanza  con  le  prime  disposizioni
urgenti  da  adottare  nell’area  interessata  dall’incendio  in  via
Marzabotto
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A seguito dell’incendio
che  è  divampato  ieri  pomeriggio,  a  Giulianova  Paese,  in  via  Marzabotto  il  sindaco  Jwan  Costantini  ha  firmato  l’ordinanza
n.114, che contiene le prime disposizioni urgenti che i cittadini, che abitano nel raggio di 1 km dall’area interessata dalle
fiamme,  dovranno  immediatamente  adottare.  In  attesa  delle  disposizioni  impartite  da  ARTA  e  SISP  della  AUSL  4  Teramo,
sentiti i vigili del fuoco intervenuti sul posto, a tutela della salute e della pubblica incolumità, si ritiene necessario impartire
le  seguenti  disposizioni  per  i  cittadini  residenti  nelle  aree  limitrofe:  –  chiusura  delle  finestre;  –  divieto  di  utilizzo  dei
condizionatori  e  pulizia dei  filtri  degli  stessi;  –  divieto di  soggiorno all’aria aperta;  –  utilizzo di  maschere facciali  filtranti;  –
tenere al riparo gli animali da compagnia; – evitare di recarsi nell’area se non per motivi indifferibili Lo stesso provvedimento
ordina ai proprietari dell’abitazione in via Marzabotto, interessata dall’incendio e a chiunque altro, l’interdizione all’uso e
all’accesso del fabbricato interessato, fino alla verifica della stabilità e sicurezza dell’edificio.

Giulianova.  Comune:  martedì  15  giugno  incontro  sul  futuro
dell’ospedale  giuliese
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Ospedale Civile

Martedì 15 giugno 2021, alle ore 11.00, nella sala consiliare del Comune di Giulianova, si terrà una conferenza stampa sul
futuro  dell’ospedale  “Maria  SS  dello  Splendore”  di  Giulianova”.  Interverranno  l’onorevole  Luigi  D’Eramo,  il  direttore
dell’Azienda Sanitaria Regionale Pierluigi Cosenza, il direttore generale della Asl di Teramo Maurizio Di Giosia, il dottor Paolo
Calafiore ed il sindaco Jwan Costantini.

Giulianova. Vigili del Fuoco: violento incendio in Via Marzabotto.

Via Marzabotto
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Via Marzabotto

Nel pomeriggio di oggi, intorno alle 17:00, una squadra dei vigili del fuoco del Distaccamento di Nereto, con un’autopompa e
un fuoristrada con modulo antincendio e con l’ausilio di un’autobotte e un’autoscala inviate sul posto dal Comando di
Teramo, è intervenuta a Giulianova paese per spegnere un violento incendio. Le fiamme si sono sviluppate in due rimesse in
aderenza, una in legno e l’altra in lamiera, realizzate sul retro di un fabbricato di civile abitazione. Giunti sul posto i vigili del
fuoco  hanno  affrontato  fiamme  alte  sprigionate  dalle  due  rimesse.  Un’alta  colonna  di  fumo  denso  e  scuro  era  visibile  a
notevole distanza. L’incendio ha distrutto alcune attrezzature e tutto il materiale combustibile presente nelle rimesse, oltre
ad alcuni mezzi parcheggiati all’interno delle stesse, fra i  quali  una Ferrari,  un camper, un Apecar e alcune biciclette
elettriche. I vigili del fuoco hanno dovuto lavorare a lungo per domare l’incendio e solo intorno alle 21:00 sono riusciti a
spegnere gli ultimi focolai e completare le operazioni di smassamento. All’interno del camper erano presenti anche due
bombole di GPL, ma la rapida azione di spegnimento condotta dai vigili del fuoco, ha evitato rischi di esplosione. Una volta
rimosse,  le  due  bombole  sono  state  raffreddate  con  getti  di  acqua  nebulizzata  per  riportarle  in  condizioni  di  sicurezza.  A
causa del forte calore sprigionato dall’incendio i fabbricati circostanti hanno riportato danni alle tapparelle, alle finestre e ad
alcune porzioni delle pareti perimetrali annerite dal fumo.
Sul luogo dell’incendio sono intervenute anche pattuglie della polizia di Stato, della Guardia di Finanza, della Polizia Locale e
i mezzi della protezione civile, per gli adempimenti di rispettiva competenza.



Giulianova. Inaugurazione Unica Beach: una targa per l’ex Sindaco
Francesco Mastromauro
Si è svolta questa mattina l’inaugurazione di UNICA BEACH , dopo la clamorosa vittoria ottenuta davanti al TAR nel ricorso
contro il Comune di Giulianova, riapre più bella e forte che mai, la spiaggia “per cani” più grande e più conosciuta in
Abruzzo.
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Unica Beach e Mastromauro

Alla festa ha partecipato l’ex Sindaco di Giulianova, Francesco Mastromauro , che ha voluto tagliare il nastro di ingresso e
presenziare con il suo discorso inaugurale.

Ma la sorpresa annunciata sui social , non si è fatta attendere. Una grande lastra di
marmo incisa con una dedica proprio a Francesco Mastromauro (dello studio legale
Mastromauro Angeloni che ha sostenuto la battaglia legale davanti al Tribunale
Amministrativo dell’Abruzzo) accoglie i turisti all’ingresso della spiaggia .
L’incisione è stata esposta durante la manifestazione tra la commozione dell’ex
Sindaco e l’entusiasmo dei cittadini presenti che si è sciolto in un lungo applauso.
” Al Sindaco di Giulianova Francesco Mastromauro che nel 2012 ha creduto nel
sogno di UNICA BEACH , fino a farlo divenire realtà. TAR Sentenza n. 231/2021″
UNICA BEACH potrà restare ancora aperta grazie solo, e soprattutto, al ricorso
vinto davanti ai giudici che ne hanno decretato la legittimità.
Da oggi l’ingresso alla spiaggia è aperto ai turisti d’abruzzo e fuori regione e sono
decine le telefonate che giornalmente arrivano con richieste di prenotazioni. Molti
scelgono Giulianova come meta turistica per poter portare il proprio cane al mare a



UNICA BEACH


